



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Kevin Alberto Aguilar Gálvez, Luis Fernando López Gómez y Kristell Eloísa Velasco Castillo

Nombre del tema: Conformismo social a raíz de la ignorancia política en personas de 30 y 60 años de edad en Comitán de Domínguez Chiapas.

Nombre de la Materia: Taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor: María Verónica Román Campos

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 9

Conformismo social a raíz de la ignorancia política en personas de 30 y 60 años de edad en Comitán de Domínguez Chiapas.

OBJETIVOS

Objetivo General

Analizar las consecuencias y el impacto social que tienen las personas de 30 y 60 años de edad en Comitán de Domínguez Chiapas.

Objetivos Específicos

Describir el concepto de conformismo social y su evolución dentro de la teoría sociológica.

Examinar los factores socioculturales, psicológicos y contextuales que influyen en la adopción de conductas conformistas.

Identificar las principales manifestaciones del conformismo social en distintos ámbitos de la vida cotidiana.

Evaluar las consecuencias del conformismo social en la toma de decisiones individuales y grupales.

Proponer reflexiones críticas sobre las implicaciones del conformismo social en contextos educativos, políticos y laborales.

JUSTIFICACION

¿Cuál es el problema que se investiga?

El presente estudio se centra en el análisis del conformismo social, entendido como un fenómeno mediante el cual las personas adoptan conductas, opiniones o actitudes que no necesariamente comparten, influenciadas por la presión del grupo o por normas sociales. Esta problemática resulta especialmente relevante en contextos donde se espera obediencia o uniformidad, y donde se sanciona la diferencia, generando una disminución de la autonomía individual.

¿Cuál es la "emergencia" del problema de estudio?

La urgencia de abordar este fenómeno se evidencia en diversas situaciones actuales: polarización social, desinformación en redes, sumisión a figuras de autoridad sin cuestionamiento y decisiones colectivas poco reflexivas. Estas expresiones del conformismo ponen en riesgo la participación ciudadana informada y la capacidad crítica de los individuos frente a estructuras de poder.

¿Qué tan viable es la realización de la investigación?

La investigación es viable en términos teóricos y metodológicos. Existen múltiples enfoques desde la sociología, la psicología social y la educación que permiten fundamentar el análisis. Además, el estudio puede llevarse a cabo mediante revisión documental y análisis crítico, sin necesidad de recursos costosos o procedimientos complejos.

¿A qué segmento de la población beneficia el estudio?

Podemos notar en el desarrollo social, la influencia y el peso que ha tenido el conformismo ante las necesidades que se han presentado los seres humanos que a lo largo del tiempo ha desarrollado la falta de información la cual cada vez es más notoria en la integración de los partidos políticos, el llegar a una negociación para obtener algún beneficio en particular dejando a un lado las consecuencias que se puedan presentar.

¿Qué beneficios metodológicos tiene el estudio?

Para poder comprender la manipulación primero debemos de examinar el contexto social en el que se encuentran las personas, tener las características de cómo surge la manipulación. El uso de internet en la actualidad tiene un gran impacto tanto en lo social como en lo personal ya que también se desprende de la cultura.

¿Qué beneficio personal, profesional o disciplinario se obtendrá al realizar el estudio?

Este tema, de manera muy personal lo consideramos muy importante debido a que en los últimos años se ha visto una gran apatía por parte de la población hacia el bienestar social la cual ha tenido como consecuencia la manipulación, conformismo, falta de información cabe mencionar que cada vez es más frecuente los estragos para la comunidad.

Desde nuestra perspectiva creemos que todos debemos de ser más conscientes sobre el bienestar que deseamos tener para que después no suframos las consecuencias. Al igual las nuevas oportunidades y carencias que tendrán que enfrentar las nuevas generaciones.